

2019年8月21日

各 位

株式会社エフエム東京  
代表取締役社長 黒坂 修

### 第三者委員会調査報告書の公表とお詫び

謹啓 平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

既にご案内の通り、当社は、「過年度決算における連結対象範囲の判断等についての会計上及び内部統制上の問題」が発生したことにより、5月に第三者委員会の設置を決定し、6月の定時株主総会での決算のご報告も延期するという事態となっておりました。

株主、スポンサー、広告会社、金融機関、取引先の皆様には、大変なご迷惑をおかけすると共に、エンターテインメント業界、番組出演者の皆様や、日頃よりご愛顧いただいているリスナーの皆様にも大変なご心配をおかけいたしました。

この度、第三者委員会より調査報告書を受領し、皆様にご報告できる状態となりましたので、ここに調査報告書を公表いたします。

今回、第三者委員会の調査で明らかになった幾つかの不適切な事実は、国民の共有財産である電波を預かっております公共性の高い放送事業者としては、あってはならないこととございます。会社の責任者として、心より深くお詫び申し上げます。二度とこのようなことのないよう、第三者委員会の再発防止策の提言も踏まえ、実効的かつ具体的なガバナンス体制の再構築を速やかに実施いたしますと共に、一日も早く皆様の信頼を回復できるよう努めてまいりますので、今後とも、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

敬白